

## Kinoabend in der Kirche Oberglatt

---



Am **Freitag 11. März 2022 um 19.00 Uhr** laden wir zusammen mit der Gemeinde Oberglatt - Generation Plus- herzlich zu einem vergnüglichen Kinoabend ein.

Wir zeigen den Film «Cruella» aus dem Jahr 2021.

Erzählt wird die Geschichte von Cruella DeVille vom Zeitpunkt ihrer Geburt an bis zu dem Zeitpunkt als sie "böse" wird.

Cruella ist ursprünglich ein Kind voller kreativer Ideen und Wünsche, die ihren Weg trotz verschiedener Schicksalsschläge findet. Auch wenn Sie am Ende zur bösen Cruella DeVille wird, bleibt sie bis zum Schluss sympathisch.

Es ist ein sehr unterhaltsamer, rasanter Film, welcher sicherlich für die ganze Familie geeignet ist (Altersfreigabe ab 6 Jahren) und ist mit Musik aus den 1970 Jahren unterlegt. Auch die Kostüme sind dieser Zeit angepasst.

Der Film hat eine Dauer von rund zwei Stunden und wir werden eine kurze Pause im Freien machen. Die reformierte Kirche offeriert in der Pause Mineralwasser und einen kleinen Snack. Im Kirchenraum ist essen und trinken untersagt (auch kein Popcorn oder Gummibärli)

Es gelten die Corona-Massnahmen des Bundes.



Um es möglichst bequem und gemütlich zu haben, dürfen eigene Sitzkissen etc. mitgebracht werden.

Franziska Meier, Kirchenpflegerin